

PRESENTACION

La comunidad del Departamento de Geografía de la Universidad de Chile ha deseado con este número de Informaciones Geográficas rendir un homenaje póstumo a la memoria del esclarecido geógrafo don Elias Almeyda Arroyo, egresado de esta misma casa de estudios en 1903 y fallecido en 1958. De esta manera se retribuye en una mínima parte su trascendental legado a la geografía chilena, y su particular interés por nuestra institución demostrado en su disposiciones testamentarias.

Colegas de este Departamento y del Instituto Central de Geografía de la Universidad de Concepción analizan más adelante el aporte de don Elias Almeyda Arroyo a la geografía nacional, destacando la riqueza de su pensamiento en climatología, geografía agraria y docencia media. A estos artículos se han sumado contribuciones de investigaciones específicas de académicos de las facultades de Santiago y Valparaíso, agregándose dos valiosos trabajos de miembros del Instituto de Geografía de la Universidad Nacional Autónoma de México. De este modo, con temática de interés mutuo, se inicia la contribución de geógrafos latino-americanos en nuestra publicación.

Nos enorgullece particularmente que la aparición de este número extraordinario coincida con el vigésimo aniversario de la revista.

P. G. G.